



Neiva

## Gobierno del Huila y ENEL Colombia financiarán pavimentación de vía entre Campoalegre y Algeciras

Con una inversión de 22 mil millones de pesos, se iniciará la rehabilitación de los primeros 5 kilómetros de la carretera.



El total de la vía comprende 19 kilómetros, de los cuales 10 están en malas condiciones. Foto Redes Sociales.

### Últimas Noticias

Festivos en Colombia 2025: Estos son los 3 días feriados de junio, ¿qué se celebra y por qué?

SENA amplía inscripciones 2025: 20 mil cupos disponibles en más de 300 programas ¿Cómo aplicar?

Senado elegirá a reemplazo de magistrada Diana Fajardo en Corte Constitucional el próximo 3 de junio

Real Cartagena comenzó con pie derecho los cuadrangulares

Nintendo Direct inminente para el mes de junio, durante el lanzamiento de Nintendo Switch 2

Millonarios vs. Nacional: precios de boletería para el clásico por cuadrangulares en Bogotá



— José Lisardo Moreno Ramirez X 26/05/2025 - 6:15 h COT

**Neiva** • El Gobierno del Huila, en alianza con la empresa ENEL Colombia, confirmó el aporte de recursos para la pavimentación del primer tramo de 5 kilómetros de la vía que conecta el cruce de Campoalegre con Algeciras. **La inversión, que asciende a 22 mil millones de pesos**, se hará bajo la modalidad de "obras por impuestos", permitiendo mejorar significativamente la movilidad en esta zona.

Esta obra responde a una necesidad sentida por años, especialmente entre los campesinos, empresas transportadoras y población en general, que enfrentan grandes dificultades para sacar sus productos. **El total de la vía comprende 19 kilómetros, de los cuales 10 están en malas condiciones**. La intervención será en dos fases: la primera de 5 km ya cuenta con recursos asegurados.

El alcalde de Algeciras, Alexander Ballesteros, afirmó que "sería uno de los mayores logros de su administración, junto con la gestión para la construcción de un nuevo hospital en Algeciras, **con un valor estimado de 35 mil millones de pesos**. Ambas obras, dijo, buscan reivindicar al municipio tras años de abandono y brindar mejores condiciones a sus habitantes, en el marco de la celebración de sus 100 años".

Los otros 5 km restantes se proyectan para la próxima convocatoria en agosto. Según el alcalde, se ha gestionado el apoyo del presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol y del gobernador del Huila, quienes han adelantado lobby a nivel nacional para asegurar la financiación. **Ecopetrol ha manifestado su voluntad de participar con otros 20 mil millones de pesos** para completar la obra.

Artículo anterior



Personería de Neiva exige claridad a Alcanos sobre devolución de cobros excesivos

José Lisardo Moreno Ramirez 2025/05/26

Artículo siguiente



Neiva y su celebración de los 413 años de existencia.

Edgar Donoso Rodriguez 2025/05/24



22:00h 23:00h

▶ **Directo**

**Bogotá**  
**Deporte Universal** con Juan Camilo Ortiz; LuisK Guerrero

Programación ^ Ciudades v

- 23:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias
- 00:00 La Luciérnaga con Gabriel Delascasas
- 03:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias



Directo Bogotá

